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El Ejecutivo se niega a negociar aumentos 
salariales de los funcionarios

CI NC O  DÍ AS
M A D R I D

El sindicato CSIF ha avan
zado que continuará con 
las campañas de moviliza
ciones en toda España, con 
concentraciones el próxi
mo 22 de junio, “en defensa 
de la dignidad y la calidad” 
de los servicios de los em
pleados públicos ante la 
negativa de Hacienda de 
negociar la subida salarial. 
En un comunicado, CSIF 
afirma que los empleados 
públicos “arrastran  una 
pérdida de poder adqui
sitivo del 15 % desde 2010 
y que la negativa de Ha
cienda es “in tolerable”. 
“El Ministerio de Función 
Pública nos ha demostrado 
que tiene secuestrada la 
negociación salarial”, añade 
el comunicado.

El sindicato convoca 
para ese día 22 de junio 
una concentración frente 
al Ministerio de Hacienda 
y Función Pública en Ma
drid, mientras que en el 
resto de España se lleva
rán a cabo en las puertas 
de las delegaciones de 
Gobierno. La secretaria  
de Estado de Función Pú
blica, Lidia Sánchez, seña
ló que “de momento” no 
está planteado abrir una 
negociación para abordar

subidas salariales de los 
empleados públicos.

Teletrabajo
La secretaria de Estado 
de Función Pública, Lidia 
Sánchez,avanzó en el Con
greso que “probablemente” 
el Gobierno apruebe este 
mes de junio la regulación 
del teletrabajo en la Admi
nistración, una normativa 
que tenía pendiente desde 
el acuerdo alcanzado hace 
ya más de un año, en abril 
de 2021, con los sindicatos 
de la función pública.

Sánchez, que acudió al 
Congreso para dar cuenta 
en la Comisión de Hacien
da del nuevo proyecto de 
ley de evaluación de las 
políticas públicas, asegu
ró que con la regulación el 
Gobierno busca “un mo
delo común a los 22 minis
terios" pero “flexible a las 
circunstancias que en cada 
momento se producen”. 
“Hemos hecho un avance 
puntual en el plan de aho
rro y eficiencia energética, 
donde intencionadamente 
hablamos de trabajo a dis
tancia”, dijo Sánchez, que 
defendió no hablar de “te
letrabajo” por el “profundo 
respeto” que profesa por 
este concepto, que no es 
tal si no tienen todos y cada 
uno de los elementos.


